

Jelang Hari Raya Idul Adha, Gerakan Pemuda Ka'bah Bersih bersih Mesjid

Ryawan Saiyed - BANTAENG.UPDATES.CO.ID

Jun 28, 2023 - 21:23



BANTAENG - Menjelang Hari Raya Idul Adha tahun ini PC. GERAKAN PEMUDA KA'BAH (GPK) Kabupaten Bantaeng menggelar aksi bersih-bersih Masjid dan penyerahan bendera umbul-umbul di tiga titik yang sudah di rencanakan melalui rapat kerja Banom tahun ini.

Hal ini dilakukan berkat inisiasi bidang keagamaan yaitu Syahban Nur dan

sekertaris PC. GPK Bantaeng Akbar Ashari melalui rapat pengurus bulan Mei 2023 lalu.

Adapun titik lokasi yang telah disepakati yakni Kampung Palanjong di Masjid Raudhatul Mujahidin, Desa Tombolo Kecamatan Gantarangeke, Masjid Nurul Taqwa Tama'bongong Kelurahan Bonto Langkasa, Kecamatan Bissappu, dan Masjid Nurul Huda Kelurahan Bonto Lebang, Kecamatan Bissappu.

Kegiatan tersebut dilakukan selama dua hari dan dihadiri pengurus GPK, Pengurus Masjid dan beberapa masyarakat di wilayah masing-masing.

Menurut Ketua PC. GPK Bantaeng kegiatan di mulai pada hari Ahad Tanggal 25 - hari Selasa 27 Juni 2023

"Ini semua tidak terlepas support dari Ibu Ketua DPC. PPP Andi Sugiarti Mangun Karim yang selalu memberikan ruang kepada semua pengurus Banon untuk berkreasi dan berinovasi dalam melakukan hal-hal yang bersentuhan langsung dengan masyarakat apalagi ini tempat ibadah", tutur Ketua GPK Bantaeng yang akrab di sapa Ivan.

Sementara, Andi Ugi (sapaan akrab Andi Sugiarti Mangun Karim) selalu Ketua Partai Persatuan Pembangunan (PPP) Kabupaten Bantaeng menyatakan bahwa salah satu perbuatan yang mulia adalah berbuat untuk kepentingan orang-orang yang banyak apa lagi terkait dengan kegiatan keagamaan.



Menurutnya, Tahun ini adalah tahun ketiga untuk Banom Partai PPP, GPK, GMPI, AMK, Dan WPP melakukan kegiatan yang sama di bidang keagamaan dan bidang sosial dimana sebelumnya juga sudah dilakukan.

"Kami selalu memberikan ruang kepada semua Banom yang ada di PPP untuk

selalu berkreasi sesuai dengan harapan kami menciptakan kader-kader yang siap untuk kemudian hari menjadi pemegang tongkat estafet ke depan untuk Partai PPP", tutup Andi Ugi.(***)